



BOLETÍN INFORMATIVO

-IEEH inicia sesión del Consejo General para dar seguimiento a los cómputos distritales.

Pachuca de Soto, Hgo., 10 de Julio 2013

A las 07:00 horas de este día, el Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo, instaló la sesión permanente para dar seguimiento a los cómputos Distritales, y al finalizar entregar constancias de mayoría en su caso a la fórmula ganadora de cada Distrito Electoral.

En otro punto de la orden del día el Profr. Francisco Vicente Ortega Sánchez dio lectura a los dictámenes consolidados de ingresos, entradas, egresos y salidas de los Partidos Políticos y la coalición "Hidalgo Avanza", durante el periodo comprendido del 15 de Enero al 03 de julio. En ellos se establece que no existió violación en cuanto al rebase de topes de campaña por ninguna de las fórmulas contendientes; dichos dictámenes serán publicados en la página www.ieehidalgo.org.mx, tal como lo establece el artículo 45, fracción cuarta de la Ley Electoral.

